



CONSEJO DE URBANIZACIÓN MUNICIPAL DE CHIHUAHUA

CONTROVERSIAS

En lo que respecta a las sentencias ejecutoriadas que recaigan con motivo de controversias entre poderes públicos, sean dictados por el pleno de Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Suprema Corte de Justicia de la Nación cabe señalar que a la fecha no existe controversia alguna que involucre el Consejo de Urbanización Municipal de Chihuahua con otras esferas de gobierno.

CUM

1993 - 2013

Actualizado al 30 de Junio 2013

Sumando Esfuerzos, Construyendo Comunidad